

区民と共産党の共同で

この半年で、さらにプラス2か所

認可保育園が11年間で**29カ所増設** 特養ホームもさらに**1ヶ所 実現**



大井町駅前でも何度も署名活動

粘り強い署名活動と議会提案が力に、認可保育園はこれまでに29カ所を増設。特養老人ホームは、さらに1ヶ所の増設を約束させ、平成23年の八潮特養開設以降、5ヶ所目を実現しました。日本共産党品川区議団は暮らし応援の力を大きくさせ、待機児・者ゼロをめざし頑張ります。



暮らし応援の力、さらに大きく
日本共産党品川区議団

え?

「消費税は必要」「悪政とは思わない」

はまの健品川区長 12月11日日本会議発言

ご存知ですか？品川区政の姿

住民の“痛み”わからない 濱野区長
冷たい区政の応援団 自・公・民

VS

日本共産党

共産党は「消費税増税に反対し、国の悪政から区民を守るべき」と質問。ところが、はまの区長は「どういう税金でも痛みは伴う。消費税はこれからの社会の継続に必要」「国の悪政にものをいう事は致しません。悪政だとは思っておりません」と発言。区議会では「消費税増税に反対を」「認可保育園増設で待機児ゼロに」の請願署名に自民、公明、民主など与党は反対しました。

日本共産党の対案

福祉に冷たい区政と対決！ 財源も土地も品川区にあります！

品川区には777億円もの積立金（昨年4月）があります。土地は学校跡地が2か所、都・国有地を含めると5万㎡以上もあります。

この財政力や土地は無駄な巨道路や超高層ビルではなく、認可保育園や特養ホーム、障害者手当など「23区で最低」の福祉を引き上げ、住宅耐震化強化など区民の願いに充てるべきです。

※共産党の対案や23区比較表など詳細は党区議団HPをご覧ください